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 議題・審議事項                    

 (第1号議案) 前回理事会議事録確認 会長 

 《 承 認 》                                 L 吉金 博 

 (第2号議案) 11月第2例会ゲスト食事代の件 計画・大会委員長 

 《 承 認 》                              L 吉川正洋 

  前回ゲストより参加費を頂く事となっていたがメンバーよりの目的ドネーションでまかなうとし、ゲストからは会

費は頂かない。尚、不足の場合はクラブ負担とする。    

 (第3号議案) 11月第2例会30分延長の件 計画・大会委員長 

 《 承 認 》                              L 吉川正洋 

 (第4号議案) 第99回国際大会(福岡)の件 計画・大会委員長 

 《 承 認 》               L 吉川正洋 

  まだ先の予定が立たないため、取り敢えずホテル10部屋を押さえることに決定。 

 (第5号議案) クラブ単独献血ACT決算並びに報告 保健奉仕・環境保全奉仕委員長 

 《 承 認 》                 L 大竹 昌 

 (第6号議案) その他   

                                            

                             

 報告事項                          

 1) 第1回 1R FWT担当委員長会議報告 会員委員長 

                    L 野々垣徹 

  女性メンバー5名の要請がありました。                 

 2) 計画・大会委員会報告 計画・大会委員長 

                    L 吉川正洋 

  33名のお客様をお招きします。                   

 3) 11月第2例会会場変更について(16F『サルビア』へ変更) 計画・大会委員長 

                    L 吉川正洋 

 4) 11月会報誌について（第2例会にて配布） PR･IT・情報委員長 

                        L 中山恭三 

 5) 台北市明徳獅子会CN40周年記念式典参加報告 姉妹提携委員長 

                        L 速水清朗 

  16名の参加で滞りなく親睦を深めて参りました。              

 6) 国際平和ポスターコンテスト最優秀賞者例会招待について 国際奉仕･LCIF委員長 

                L 杉山信子 

   本年度の最優秀賞は豊正中学校の山中友里さんです。尚、参加総数は3校11作品でした。    

 7) 「平成27年度 晴光祭り」について 社会福祉・公衆安全委員長 

                    L 近藤 靖 

  L上野元嗣、L大竹 昌、L近藤 靖の3名で行ってきます。            

 8) その他   

                          

                             

 幹事報告                幹事   L 野々垣徹 

 1) 事務局員健康診断について 

   10/20→11/10(火)へ変更  ※午前中は事務局不在となります 

                                                    

                                                        

理事会報告：第 522 回理事会 

2015年10月7日(水) 16:30～17:30   於：名古屋マリオットアソシアホテル  
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◆開会の宣言並びに開会のゴング 

◆国旗に対し礼 

◆国歌斉唱 

◆ライオンズの誓い 

◆ライオンズヒムの歌（１番のみ） 

◆会長挨拶  

◆メンバーシップキーの贈呈 

◆累計2名スポンサー 

 L斉藤高央 

◆金婚式のお祝い 

 L増田司馬男・LL早苗(11/2)  

 

 

 

 

 

 

◆議事審議事項 

1)11月第2例会ゲスト食事代の件 

211月第2例会30分延長の件 

3)第99回国際大会(福岡)の件 

4)クラブ単独献血ACT決算並びに報告 

5)その他 

 

◆報告事項 

1)第1回 1R FWT担当委員長会議報告 

2)計画・大会委員会報告 

3)11月第2例会会場変更について 

 (16F『サルビア』へ変更) 

4)11月会報誌について（第2例会にて配布） 

5)台北市明徳獅子会CN40周年記念式典参加報告 

6)国際平和ポスターコンテスト最優秀賞者例会招待について 

7)「平成27年度 晴光祭り」について 

8)その他 

 

◆幹事報告  

1)事務局員健康診断について 

2)その他 

 

例会報告 

2015年11月4日(水) 18:00～18:30 於：名古屋マリオットアソシアホテル  

第 1021 回例会    

 

 出席者数：26 名 ファイン・ドネーション：¥183,000- 

【記事担当】L大竹 昌 

 

 

 

 

 

 

◆11月のお誕生日・結婚祝いの報告 

◆お食事をどうぞ 

 （アイバンク活動啓発用DVD放映） 

◆テールツイスター登場 

◆本日の出席率の報告 

◆本日の会計報告 

◆ライオンズローア 

◆閉会のゴング 

◆閉会 

 定刻18:00より吉金会長の開会宣言、ゴングにより

例会がスタートした。 

 会長挨拶では、台北市明徳獅子会CN40周年記念式典

に14名のLで参加したとの報告があり、王奇楨会長か

ら頂いた感謝状と、黄金のライオンの置物が披露され

た。その後、次回会員増強特別例会に34名のゲストが

出席予定とのスピーチがあり。当クラブ設立以来最多

のゲストとなる。 

 続いて金婚式のお祝いがあり、L増田司馬男・LL早苗

にお祝いが贈呈された。 

 議事審議事項では第99回国際大会(2016/6/24～

28・福岡)において、当クラブで宿泊枠は10名分を用

意しているが、その他の宿泊施設は全く空きがないの

で今後執行部で検討することとなった。 

 また、クラブのFWT担当委員長にL杉山信子が選任

された。 

 お誕生日、結婚祝いの報告の後、アイバンク活動啓

発用DVDを観賞しながらの食事となったが、DVDの内

容があまりにも暗いため途中で上映を中止した。啓発

用DVDとして疑問を感じた。 

 L大津尚彦のライオンズローア、第1副会長L上野元嗣

の閉会のゴングで定刻に終了した。 
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例会報告 

2015年11月18日(水) 18:00～20:00 於：名古屋マリオットアソシアホテル   

第 1022 回例会    

【会員増強特別例会】 

 出席者数：22 名 ファイン・ドネーション：¥143,000- 

   

 本例会は新入会員獲得を目的として、計画・大会委

員長が「会員増強特別例会」という、名古屋中村LC始

まって以来のイベント例会を企画したものです。第2例

会にも拘わらず、形式は第1例会の体裁を採り、ゲスト

の方々に例会の実態を知って戴くための工夫が感じら

れました。 

 メンバ－が入会可能な方を招待してLC活動を理解し

て貰おうと言うこの企画に対し、 

  メンバー   ゲスト 

 Ｌ．吉金 博    1名 

 Ｌ．上野元嗣    4名 

 Ｌ．野々垣徹    3名 

 Ｌ．村手 誠    1名 

 Ｌ．近藤 靖    1名 

 Ｌ．中野正也  10名 

 Ｌ．速水清朗    1名 

 Ｌ．吉川正洋  10名 

 Ｌ．吉川 敦    2名 

 Ｌ．渡辺 宣    2名 

    計     35名 

 の盛大な例会となりました。 

 

◆開会の宣言並びに開会のゴング   

◆国旗に対し礼   

◆国歌斉唱   

◆ライオンズの誓い   

◆ライオンズクラブの歌（１番のみ） 

◆会長挨拶   

 ライオンズクラブが世界最大の奉仕団体であること

と、我国が全世界の10%のメンバ－を抱えていること

は、日本が誇るべき地位にあると言うことが出来ま

す。 

名古屋中村LCは毎年ACTを行っていますが、今年のメ

インACTは「防犯カメラ」であり、中村区の防犯に積

極的に取り組んでいく方針です。 

 LCに対する個人的想いとしては、 

1)経営者は孤独である。 

2)当クラブは40名の経営者で構成され、30代から80

代の年齢層が在籍している。 

3)経営者に定年が無いのと同じく、ライオンズクラブ

にも定年が無いこと。 

 こういう組織の中で、ゲストの皆様が入会されたと

したら、40名の経営者とACTを通じて共感することと

なり、多くの仲間が出来ます。是非この機会に入会を

検討して戴くようお願いします。 

◆報告事項   

◆幹事報告 

 

 

 

 

 

 

 

◆スライドショー 

 会長挨拶の後、当クラブの国内・国外ACTをプロ

ジェクタ－を使って紹介する企画です。 

1)名古屋中村LCの紹介 

 現在LCは名古屋市内に36クラブあります。活動・範

囲は、特定の地域に限定しておりませんが、基本的は

地域に根ざした奉仕活動をしております。 

 例会は月2回で、(当クラブは)原則第1水曜日に「第1

例会」、第3水曜日に「第2例会」を開催しておりま

す。第2例会は第1例会よりフランクなもので、会員同

士の懇親を目的に「楽しい例会」を目指しています。 

 本日は第2例会であり「楽しい例会」ですので、気楽

に楽しんでください。それでは名古屋中村LCがどの様

な活動をしているのか、ほんの一部ですがご紹介致し

ます。 

2)国内外のACT紹介 

 国内外のACTをスライドで紹介。 

 メンバ－の知恵と労力を使った奉仕活動に共感して

戴けたでしょうか。 

 スライド紹介を終えた時、L中川が補足説明をした。 

 内容は名古屋中村LCに入会でき、様々なACTに参加

できたことの喜びと、多数の仲間が出来たこと等から

人生が豊かになったことを感謝し、ケストの方々も入

会を検討して頂きたいとのスピ－チがありました。 
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例会報告 

 第1022回例会 

   

【記事担当】PR･IT・情報委員長 L中山恭三 

3)入会のご案内 

 只今ご覧戴いたとおり、奉仕活動はメンバ－のみで

なく、地域の人々、姉妹提携クラブ、メンバ－の家族

等の協力が無ければ出来ません。又、この活動を企画

して、メンバ－の承認を得てから更に多くの時間と費

用を伴い、結果として奉仕活動の費用対効果を最大限

にする努力が必要です。 

 メンバー1人1人が知恵を出し合うことは当然です

が、メンバ－の数が多ければ多いほど知恵も豊富にな

りますし、大きな事業をすることが可能になります。

何故なら、大きな事業を企画しても一人当たりの負担

は軽くて済むからです。この理由から、LCの奉仕活動

で最も重要な事業(ACT)が会員増強となっているので

す。入会すれば奉仕活動を通じて仲間意識が芽生え、

豊かな人生を築き上げることが出来ます。 

 もう一つ大事なことがあります。奉仕活動は同情で

行うものではありません。自分自身が奉仕活動の主体

となることによって、現在の自分に感謝することでも

あるのです。是非、この機会に入会して戴けることを

期待しております。 

◆乾杯 

◆お食事をどうぞ 

 今回は久しぶりに中華料理を戴きました。 

 食事中、ゲストに対しLC活動への理解或いはボラン

ティアに対する興味、入会の意思についてワークショ 

ップを行いました。食後は各テーブルを代表して、同

席したゲストを1人1人紹介し、和やかな雰囲気でこの

イベントを終了しました。 

 

◆リーダーより発表 

◆テールツイスター登場   

◆本日の出席率の報告   

◆本日の会計報告   

◆ライオンズローア   

◆閉会の挨拶  

 計画・大会委員会のL中野正也が 

『私は中村法人会が主催した中村公園の太閤池の清掃

に、名古屋中村LCに支援して頂いたことが切掛けと

なって入会致しました。入会して間もありませんが

様々なACTを経験して大変良かったと思っておりま

す。ここに集まっている方々は、皆成功者です。成功

者だからこそ出来る奉仕活動があり、又ACTを通じて

仲間が沢山出来れば、更に厚みのある人生になるので

はないでしょうか』 

「入会してみようかな？」と思わせるすばらしい挨拶

でした。 

 

◆閉会のゴング 

◆閉会 

 

 毎年BBQ大会では、若い人達の圧倒的パワ－を感じ

ていましたが、今日のゲストの動員力のすさまじさに

は本当に「驚愕」してしまいました。35人のゲスト動

員は正直想像もしていませんでした。今日参加してい

ただいたゲストの内、何人が入会していただけるか楽

しみです。 

 吉金会長がどれだけ期待しているのか解りません

が、期待を超える様な数字が出れば本年の「防犯カメ

ラ」を超えるメインACTになることは間違いありませ

ん。会長スロ－ガンの「ワクワク・ドキドキ」を実践

したすばらしい例会でした。 

 なお、本日の例会は、予算組をしていなかったた

め、それをカバ－する例会会食費を目的としたドネ－

ションを呼びかけたところ、多くのメンバ－からご協

力頂きました。本当に有難うございました。 
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  第 525 回 理事会  

   2016年 1月 13日 (水) 10：15～ 於：料理旅館かとう 

  第 1025 回 例会  新年例会 

2016年 1月 13日 (水) 12：00～ 於：料理旅館かとう 

2  第 1026 回 例会  名古屋太閤LC合同例会 

2016年 1月 20日 (土) 18：00～ 於：名古屋マリオットアソシアホテル 

次
月
の
予
定 

お誕生日   結婚記念日 

12 月 1 日 L 山梨一美  12 月 18 日 L 中野利彦 ┻ LL 小夜子 

  8 日 L 中野利彦           

  9 日 L 中山恭三           

  22 日 L 大藪城正           

  23 日 L 上野元嗣           

  25 日 L 野々垣徹           

会
員
情
報 

PR・IT・情報委員会ではメンバー各位からの投稿をお待ちしております。 

クラブ運営・ACTに対する意見や参加報告、 

旅行記、随筆、短歌、俳句、ご家族の話題、我が家のペット自慢等々、何でも結構です。 

楽しい会報が出来ますよう、ご協力をお願い申し上げます。 

 

   

例会報告 

 第1022回例会 

   


